INFORMATIVO BASC

Boletín Mensual de la Alianza Empresarial para un Comercio Seguro – BASC PERÚ

Edición Nº 74 / FEBRERO - MARZO 2012

>> BASC PERÚ organizó I Seminario enfocado a la seguridad en la actividad pesquera



Sra. María del Carmen Masías, presidenta del Capítulo BASC PERÚ junto al grupo de expositores.

La actividad pesquera no está exenta de ser el blanco de organizaciones delictivas dedicadas al tráfico ilícito de drogas. Alertar a la comunidad pesquera de los riesgos a los que está expuesta la cadena de suministro, así como brindar un panorama sobre el desempeño del sector y su perspectiva de desarrollo en el mercado internacional, fueron los ejes centrales sobre los que giró el I Seminario: "La seguridad en la actividad pesquera", organizado por la Alianza Empresarial para un Comercio Seguro BASC PERÚ, con el auspicio de COPEINCA y PESQUERA CENTINELA.

El Seminario se llevó a cabo el jueves 16 de febrero v contó con la presencia del señor Ricardo Bernales, Primer vicepresidente de la Sociedad Nacional de Pesquería (SNP), quien tuvo a su cargo las palabras inaugurales del evento. En calidad de expositores participaron Jorge Vigil, Jefe de la Oficina de Economía v Estadística Pesquera de la Sociedad Nacional de Pesquería (SNP); Hernando de la Vega, Jefe de Seguridad Física de Pesquera Diamante: Ángel Tello, Capitán de Navío SGC de la Dirección

General de Capitanías y Guardacostas del Perú (DICAPI), José Namihas, Jefe de Seguridad y Riesgos de Tecnológica de Alimentos - TASA y Flavio Mirella, representante de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Crimen (UNODC) para Perú y Ecuador.

Los inicios

Durante su discurso inaugural, el primer vicepresidente de la Sociedad Nacional de Pesquería (SNP) hizo un recuento sobre los inicios de BASC y el contexto en el que surgió la organización. Recordó que hace 14 años, el narcotráfico se había enraizado en zonas estratégicas de la selva peruana en búsqueda de nuevas rutas para el envío de productos y sustancias ilícitas a Brasil, Colombia y México, empleando como vías de acceso los puertos peruanos.

"Aquella situación dificultó mucho el comercio nacional y es en ese momento que se empieza a meditar en la formación de una organización que ayude a contrarrestar el comercio ilícito.

Continúa en la pág. 2...

CONTENIDO

>> EDITORIAL

BASC PERÚ y DEVIDA renuevan pág. 4 convenio de cooperación interinstitucional

pág. 5



Docampo recibe Certificación **BASC**



>> NOTICIAS

Semana de la Seguridad en el Comercio Exterior en Piura



BASC PERÚ y DICAPI firman pág. 6 acuerdo de cooperación

KRAFT BASC elegido por Latinoamérica para implementar programa Food Defense

En vigor nueva nomenclatura del Sistema Armonizado

Programación de cursos y talleres de capacitación BASC PERÚ

Grupos de inteligencia lucharán pág. 7 contra Narcotráfico

EE.UU. rechaza despenalizar drogas

Pide mayor fortalecimiento de puertos Dominicana República

>> EVENTOS

XXXV Curso de Auditores Internacionales de WBO

pág. 8

...viene de la pág. 1



Sr. Ricardo Bernales, Primer Vicepresidente de la Sociedad Nacional de Pesquería (SNP).

Es por eso que el servicio Aduanero de los Estados Unidos y gremios empresariales nacionales representados por siete empresas formaron lo que originalmente se llamó la Coalición Empresarial Anticontrabando de Drogas (CEAD)", indicó.

Agregó que si bien el CEAD surgió como una organización dedicada a promover entre las empresas exportadoras peruanas la implementación de políticas de prevención para evitar que los embarques de exportación sean comprometidos con el tráfico de drogas, esta labor se consolidó aun más con la creación de BASC y la visión de sus actuales directivos que le han dado un carácter internacional a la organización fortaleciendo de este modo lo avanzado, y al trabajo en estrecha relación con la empresa privada, el gobierno; las aduanas y los organismos internacionales.

"En la medida que cada eslabón de la cadena esté comprometido con el concepto BASC, los empresarios nos sentiremos tranquilos y protegidos. Por eso nuestros esfuerzos deben estar orientados a lograr que el comercio lícito continúe creciendo y que de aquí en adelante podamos decir que seguimos teniendo exportaciones comerciales seguras", indicó el directivo tras mencionar que del 2002 al 2011 las exportaciones totales se quintuplicaron al pasar de US\$10 mil millones a US\$45 mil millones, impulsado principalmente por los productos no tradicionales. "Este boom comercial que tiene el país no estaría protegido si es que no hubiesen organizaciones como BASC", puntualizó.

Situación del sector pesquero

Acto seguido, el Ing. Jorge Vigil, Jefe de la Oficina de Economía y Estadística Pesquera de la SNP, habló sobre la "Situación del sector pesquero. Dinamismo y exportaciones pesqueras al cierre del año 2011". Precisó que actualmente el Perú captura 8 mil toneladas de especies, principalmente anchoveta, de las cuales 7 mil toneladas son empleadas en la elaboración de harina de pescado y 1 millón de toneladas es destinada al consumo humano directo. La abundancia de una especie —acotó- está determinada por las condiciones atmosféricas como el fenómeno de El Niño que se inició en setiembre del año pasado.

Vigil se refirió también a la evolución de la capacidad productiva de la pesca para Consumo Humano Directo (CHD). Al respecto explicó que en los últimos años se ha observado un crecimiento en la capacidad instalada de la pesca de especies de congelado, "que estaba muy retrasada debido a los eventos de El Niño y la falta de capital para invertir". Su dinamismo ha sido posible, comentó, gracias a la inversión de la industria pesquera de harina de pescado.

En cuanto a la evolución de las exportaciones informó que en el 2011 el sector pesquero experimentó un crecimiento de 22 puntos porcentuales más en relación al 2010. Así, las exportaciones pesqueras se han mantenido por encima de los 2,000 millones de dólares en los últimos cuatro años, siendo la tendencia a exportar mayor valor y menor cantidad. Añadió que la exportación de harina de pescado se concentra principalmente en mercados de Asia-Pacífico, siendo China (59%) el país de mayor demanda, seguido de Japón (7%), Chile (4%), Taiwán (4%) y Vietnan (4%).



75% de los asistentes consideró de muy útil la información brindada.



Gestión de Riesgos

Seguidamente, Hernando de la Vega, Jefe de Seguridad Física de Pesquera Diamante abordó un tema sensible para toda organización: la gestión de riesgos. Señaló que hasta hace poco, las organizaciones manejaban sus riesgos guiados por paradigmas plenamente aceptados. Así, el riesgo era considerado como un elemento negativo que debía ser eliminado y la seguridad un componente que entorpecía las labores operativas.

"Los resultados de estos paradigmas dieron origen a una equivocada percepción gerencial. La seguridad era entendida como un "mal necesario", generando un divorcio entre seguridad y negocio. Con la globalización, el concepto seguridad adquiere otro matiz. Hoy se habla de la gestión de riesgos y la continuidad del negocio, es decir la seguridad entendida como un elemento que brinda soporte a la operación y da continuidad al negocio de la empresa", enfatizó.

Dado que el riesgo es un factor inherente a toda actividad que no es posible eliminarlo pero sí minimizarlo, De la Vega indicó que la gestión de la seguridad no radica en colocar cámaras de video, instalar sensores de detección de intrusos o disponer de un mayor número de puestos de vigilancia, sino en reconocer los riesgos para controlarlos.

Seguridad electrónica en los procesos pesqueros

Posteriormente, José Namihas, Jefe de Seguridad y Riesgo de Tecnológica de Alimentos – TASA, disertó sobre el "Empleo de la seguridad electrónica en los procesos pesqueros". Sobre el particular, detalló que al implementar un sistema de seguridad electrónica es fundamental hacer una evaluación de riesgo de cada punto crítico identificado. "Hay diversos métodos para hacerlo. Antes solo se valoraba la parte cualitativa, pero había que traducirla en un número para saber realmente si el riesgo tenía incidencia en las operaciones y si agregaba valor o no a la organización".

Namihas hizo énfasis en la aplicación del método Mosler, un nuevo enfoque para la intervención efectiva del riesgo el cual tiene por objeto la identificación, análisis y evaluación de los factores que pueden influir en la manifestación de un riesgo.

En cuanto al uso de medios físicos, sugirió plantear soluciones teniendo en cuenta la vida útil de los equipos y las condiciones geográficas y climáticas a los que estarán expuestos. "No podemos partir sin previamente haber identificado los procesos claves. Si solo vemos por el aspecto de seguridad probablemente nos van a ver como un gasto y no como la inversión que realmente somos para la gestión de la seguridad de la empresa", acotó.



José Namihas, Jefe de Seguridad y Riesgo de Tecnológica de Alimentos - TASA.

Mercados ilícitos en la Región

En tanto, Flavio Mirella, representante de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) para Perú y Ecuador, se refirió a la tendencia de los mercados ilícitos en la Región Andina. Comentó que a finales de los años 80 las rutas marítimas utilizadas por el narcotráfico partían de El Caribe con destino a Centroamérica. Este derrotero geográfico cambió a partir de los años 90 cuando Colombia y luego Ecuador se convierten en rutas privilegiadas para la salida de droga con dirección a México.

"En el Perú se calcula que aproximadamente el 40% de la droga ilícita que se produce en el país sale por vía marítima a través de contenedores, pero no hay que descartar también la vulnerabilidad del sector pesquero. Todos recordamos una operación reciente en el Norte donde una planta de procesamiento de harina de pescado era utilizada para camuflar cocaína, lo cual nos hace pensar en lo que podría convertirse en una tendencia", subrayó el funcionario internacional.

A modo de ejemplo se refirió al uso del amoniaco (sustancia química empleada en el proceso de refrigeración y que no figura en lista de precursores) en Colombia para la trasformación de la hoja de coca en alcaloide que tuvo fuertes implicancias en Ecuador. "Las autoridades ecuatorianas observaron un alto uso de amoniaco en la industria pesquera sin justificación para ello. Para frenar esta situación se trabajó de manera coordinada con los abastecedores de este producto. Este caso es ilustrativo porque BASC promueve que el sector sea más consciente de los riegos, pero a su vez que las empresas reporten posibles abusos que puedan dañar su imagen", puntualizó.

El I Seminario: "La seguridad en la actividad pesquera" contó además con la intervención del Capitán de Navío (SGC), Ángel Tello de la Dirección General de Capitanías y Guardacostas del Perú (DICAPI), quien se refirió al Rol de la Autoridad Marítima Nacional en la prevención del Tráfico Ilícito de Drogas.







INFORMATIVO BASC RAC 3 BUSINESS ALLIANCE FOR SECURE COMMERCE



BASC PERÚ y DEVIDA renuevan convenio de cooperación interinstitucional



Sra. María del Carmen Masías, presidenta del Capítulo BASC PERÚ junto a Carmen Masías Claux, Presidenta Ejecutiva de DEVIDA.

BASC PERÚ y la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA) renovaron el convenio de cooperación interinstitucional suscrito en noviembre del 2009 por el cual ambas partes acuerdan desarrollar acciones orientadas a prevenir que el tráfico ilícito de drogas y delitos conexos perjudiquen la imagen del Perú en mercados extranjeros y el normal flujo del comercio exterior peruano.

"La experiencia y el *expertise* de DEVIDA en la lucha contra el narcotráfico han permitido que exportadores de Piura, Arequipa, Trujillo, Lima, Callao y de otras regiones del Perú, reflexionen sobre las dimensiones que el narcotráfico ha alcanzado en las charlas que conjuntamente hemos realizado y cuán vulnerables pueden ser las actividades del comercio exterior a esta amenaza de no contar con un sistema de gestión que asegure la trazabilidad de la cadena de suministro", indicó María del Carmen Masías, presidenta del Capítulo BASC PERÚ.

Por su parte, la presidenta ejecutiva de DEVIDA, Carmen Masías Claux sostuvo que la renovación de este acuerdo tiene "una enorme importancia" porque permitirá contar un sistema de seguridad transparente para prevenir el traslado de estupefacientes a través de puertos y terminales aéreos.

"También para la cuestión de precursores químicos usados en la elaboración de la droga vamos a poder intercambiar información y las empresas podrán apoyarnos porque ya tienen una plataforma y una base de datos que les permite controlar su comercio y destino", agregó.

Masías Claux indicó que el convenio se enmarca dentro de la política de lucha antidroga impulsada por la Presidencia del Consejo de Ministros en la que DEVIDA actúa como facilitador y a su vez le otorga facultades para poder trabajar en estrecha relación con organismo e instituciones que comparten su visión, entre ellas BASC y las empresas que cuentan con la respectiva certificación.

La renovación del referido convenio contempla además la ejecución de actividades de capacitación que coadyuven a la prevención del tráfico ilícito de drogas, establecer procedimientos y mecanismos para la ejecución de los compromisos, y entrenamiento al personal de los organismos técnicos especializados.

Docampo recibe Certificación BASC



De izg. a der.: Sr. César Venegas, Gerente General del Capítulo BASC PERÚ, Sra. Marleni Faría, Gerente General de Cocina de Vuelo Docampo y Sra. María del Carmen Masías, Presidenta del Capítulo BASC PERU.

El pasado 17 de febrero, la presidenta del Capítulo BASC PERÚ, María del Carmen Masías hizo entrega formal de la certificación BASC a la empresa Cocina de Vuelo Docampo, representada por su Gerente General, Marleni Faría.

Tras recibir la acreditación que la reconoce como una empresa que aplica prácticas seguras, la Gerente General de Docampo expresó su complacencia por este reconocimiento que avala la trayectoria impecable de la firma. "Nuestro objetivo ha sido fomentar una cultura de prevención de seguridad en la cadena de suministro del catering aéreo y terrestre. Nos sentimos orgullosos que en 47 años de vigencia en el mundo del catering aéreo y terrestre nunca hemos sufrido las experiencias negativas de ser contaminados y estamos totalmente en desacuerdo con el narcotráfico, el lavado de activos, el sabotaje y otros ilícitos".

La ceremonia tuvo lugar en las instalaciones de Docampo y contó con la presencia del presidente de la Junta Directiva de la Organización Mundial BASC (WBO por sus siglas en inglés) Raúl Saldías; el Gerente General del Capítulo BASC PERÚ, César Venegas; directivos de Docampo, personal administrativo y representantes invitados de empresas vinculadas al sector aéreo.

Cabe mencionar que Docampo ofrece servicios de catering aéreo a importantes compañías de aviación comercial, como Aeropostal, Air Comet, Arrow, Atsa, Continetal Airlines, Copa Airlines, Gol, LC Burse y Star Perú. La compañía también ha sabido ganarse un merecido lugar en el servicio de catering terrestre y en la atención de eventos gubernamentales.

BASC PERÚ extiende sus felicitaciones a Cocina de Vuelo Docampo por este importante logro y le da la bienvenida a la red de empresas que promueven un comercio seguro.



Semana de la Seguridad en el Comercio Exterior en Piura



La Semana de la Seguridad en el Comercio Exterior en Piura contó con la participación de representantes de empresas asociadas a BASC, que fueron capacitados por especialistas en temas de seguridad en el comercio exterior. En la foto se aprecia a Paula López, Auditora Internacional BASC.

Las constantes amenazas y riesgos a los que está expuesto el comercio exterior obligan al personal a cargo de la seguridad de la cadena de suministro a actualizar sus conocimientos para afrontar con éxito situaciones no deseadas que pueden comprometer seriamente la reputación de la empresa y su continuidad en el tiempo. Es por ello que del 20 al 24 de febrero, BASC PERÚ dio inicio al ciclo de cursos y talleres que anualmente lleva a cabo en la ciudad de Paita, en Piura, como parte de la Semana de la Seguridad en el Comercio Exterior.

Así, durante una semana 77 participantes acudieron al dictado de los diferentes cursos previstos para dicha jornada, los cuales incluyeron sesiones prácticas a campo abierto. Es el caso del curso "Riesgos y soluciones en contenedores secos y refrigerados", que estuvo a cargo de un expositor internacional, donde los asistentes fueron instruidos en la forma correcta de llevar cabo la inspección de contenedores antes y después de su llenado a fin de evitar que la carga sea contaminada o sustraída.

El programa contempló además el curso "Interpretación de la Norma y Estándares BASC, el cual proporciona los principios y conceptos básicos del Sistema de Gestión en Control y Seguridad (SGCS) BASC, acorde con la Norma y Estándares BASC, para ser aplicados por la organización; así como el de "Auditor Interno" que capacita al participante para auditar el SGCS BASC, asegurando su cumplimiento y mejora continua. En ambos casos las sesiones teóricas fueron complementadas con casos prácticos extraídos de la realidad propia de cada organización.

Paralelamente, se programó el curso "Gestión de riesgos en las organizaciones", el cual brinda las herramientas necesarias para monitorear y administrar los riesgos a los que están expuestas las empresas y tomar decisiones basadas en una consideración cuidadosa de los hechos y las amenazas existentes a fin de minimizar su impacto sobre el funcionamiento y los objetivos de la empresa.

El desarrollo de esta jornada académica se llevó a cabo en la Estación Naval de Paita.

"Realice exportaciones seguras"

Como parte de la Semana de la Seguridad en el Comercio Exterior en Piura, BASC PERÚ brindó también la charla gratuita de sensibilización "Realice exportaciones seguras" dirigida a los exportadores de la Región, con el propósito de sensibilizarlos sobre los perjuicios a los que están expuestas las empresas inmersas en el comercio internacional, así como de los beneficios, servicios y ventajas de desarrollar una política de seguridad interna.

Participaron como expositores en esta jornada el Contralmirante Jorge Valencia, representante de la Comisión Nacional de Vida y Desarrollo sin Drogas (DEVIDA); Sandra Zambrano, Coordinadora Comercial Perú de TITADSU, empresa dedicada a la implementación de soluciones para prevenir robos, contrabando y otros actos ilícitos; y Paula López, Auditor Internacional BASC de la WBO.

La charla de sensibilización tuvo lugar en la Cámara de Comercio y Producción de Piura el jueves 23 de febrero y fue considerada por el 72% de los asistentes de muy útil, pues la información brindada les permitió conocer cuán susceptible es la cadena de suministro a amenazas como el narcotráfico, el contrabando, el lavado de activos, los robos sistemáticos, entre otros delitos conexos.

INFORMATIVO BASC RAC 5 BUSINESS ALLIANCE FOR SECURE COMMERCE



BASC PERÚ y DICAPI firman acuerdo de cooperación





BASC PERÚ y la Dirección General de Capitanías y Guardacostas del Perú — DICAPI suscribieron un acuerdo de cooperación con la finalidad de contribuir a la capacitación técnica de sus funcionarios mediante el otorgamiento mutuo de becas de capacitación e intercambio de instructores en los temas de competencia de cada una de las partes, así como brindar facilidades para el intercambio de publicaciones de libre disponibilidad y el acceso de sus funcionarios a sus respectivas bibliotecas técnicas.

De esta forma, BASC PERÚ brindará capacitación en temas relacionados a la inspección de contenedores y medidas de prevención anticontrabando y antidrogas, protección marítima, mercancías peligrosas e interpretación de la Norma y Estándares BASC. En tanto, DICAPI dispondrá de un instructor en el manejo del Código Internacional de Protección de Buques e Instalaciones Portuarios (PBIP) para el dictado de este curso en las charlas, talleres o seminarios que realizase BASC PERÚ en beneficio de sus asociados.

El acuerdo tiene vigencia de dos años y puede ser renovado por acuerdo de ambas partes.

BASC elegido por KRAFT Latinoamérica para implementar programa Food Defense

BASC ha sido elegido por Kraft Latinoamérica para evaluar el estado inicial de más de 100 de sus proveedores que han aceptado implementar el programa Food Defense.

Más de 15 años de experiencia en el desarrollo y estructuración de auditorías y un equipo de auditores internacionales competentes están a disposición de los proveedores de Kraft, para la verificación del cumplimiento de los requisitos establecidos a fin de salvaguardar el consumo de alimentos seguros.

Fuente: WBO

En vigor nueva nomenclatura del Sistema Armonizado

La Organización Mundial de Aduanas (OMA) anunció la entrada en vigor, desde el primero de enero de 2012, la nueva versión de la Nomenclatura del Sistema Armonizado (SA). La OMA con esta nueva nomenclatura se encarga prioritariamente de buscar que los involucrados en el comercio internacional conozcan cuál es el tratamiento arancelario al que van a sujetarse las mercaderías en el país de importación, teniendo en cuenta la evolución de las estructuras del comercio y tecnologías. Asimismo, verifica si la nomenclatura que emplea el importador es de la misma terminología que se utiliza en el país de origen.

Fuente: WBO

Cronograma vigente de cursos y talleres de capacitación Capítulo BASC PERÚ

	CURSO	FECHA	LUGAR	HORARIO	INVERSIÓN
MARZ0 2012	Coordinador de Sistemas Integrados de Gestión (BASC, ISO, 14000 y OSHAS)	Del lunes 12 al viernes 16	S.N.M.P.E	De 15:00 - 20:00 hrs. (Duración 25 horas)	Asociados: S/. 1600 más IGV No asociados: S/. 2500 más IGV
	Gestión de Riesgos en las Organizaciones	Jueves 15	S.N.M.P.E	De 15:00 - 20:00 hrs. (Duración 5 horas)	Asociados: S/. 450 más IGV. No asociados S/. 650 más IGV.
	Auditor Interno BASC V3:2008	Martes 20, Miércoles 21 y Jueves 22	S.N.M.P.E	De 15:00 - 20:00 hrs. (Duración 15 horas)	Asociados: S/. 850 más IGV.
	Mapeo y Caracterización de Procesos	Viernes 23	S.N.M.P.E	De 15:00 - 20:00 hrs. (Duración 5 horas)	Asociados: S/. 250 más IGV. No asociados S/. 350 más IGV.

Grupos de inteligencia lucharán contra narcotráfico



Grupos especiales de inteligencia, formados por miembros de la Policía Nacional del Perú, reforzarán la lucha contra las drogas e insumos químicos, reveló el ministro del Interior, Daniel Lozada Casapía.

Precisamente, él y Carmen Masías Claux, presidenta de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (Devida), firmaron un convenio de apoyo por el que se destinarán 16 millones de soles en busca de mejorar la lucha contra el tráfico de drogas.

"Los campesinos de algunas áreas están sometidos al monocultivo perverso de la hoja de coca por imposición de los narcotraficantes, sin fruto ni beneficio", dijo Lozada.

"Tenemos que lograr que los agricultores campesinos pobres no sigan siendo esclavizados en el cultivo de coca. Estos narcotraficantes son los que impiden el ingreso de otros capitales y otros inversionistas que entren a competir con la hoja de coca", manifestó el titular del Interior.

Se detalló que esos grupos especiales de inteligencia estarán formados por miembros de la Policía Nacional del Perú (PNP). Estos agentes serán capacitados por la Oficina de Criminalística (Oficri) que será implementada como parte del convenio.

Fuente: El Comercio

EE.UU. rechaza despenalizar drogas

La secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Janet Napolitano, rechazó la propuesta del presidente de Guatemala, Otto Pérez, de llevar a cabo conversaciones para despenalizar las drogas, durante una visita al país en el marco de su gira por Centroamérica y México.

Napolitano sostuvo en la conferencia de prensa junto al presidente de Guatemala, Otto Pérez Molina, que Estados Unidos "no considera viable el tema de la despenalización" de las drogas, porque "no es la mejor manera de combatir el narcotráfico".

"Hay muchas esferas en las que nosotros podemos cooperar con la región, con Guatemala y toda la región. Claro que también corresponde a EE.UU. buscar reducir la demanda", señaló Napolitano.

Pese al rechazo estadounidense, el presidente Pérez aseguró que continuará con su propuesta ya que según él, se basa en establecer un diálogo sobre un tema que afecta a la región.

"Lo que queremos es abrir el diálogo y el debate, cuáles son otras formas efectivas para luchar en contra del narcotráfico", aseguró el mandatario guatemalteco.

Napolitano y Pérez firmaron un acuerdo sobre el combate a la trata de personas y otro para mejorar la seguridad en el comercio y la aviación mediante un sistema avanzado de información de pasajeros.

Fuente: Voz de América



Pide mayor fortalecimiento de puertos de República Dominicana

República Dominicana.- El jefe del Cuerpo Especializado de Seguridad Aeroportuaria Santo Domingo, República Dominicana. (CESEP), Luis Rafael Lee Ballester, abogó por el fortalecimiento de los controles y estructuras de los puertos con miras a enfrentar los riesgos y amenazas que afectan a ese sector.

Lee Ballester, dijo que el trabajo combinado entre organismos militares, del Estado y el sector privado con incidencia en los Puertos y Muelles, ha permitido enfrentar con éxitos distintas acciones ilícitas.

Explicó que "el movimiento por los puertos dominicanos tiene una gran influencia en la generación de empleos, riquezas y recolección de impuestos para el sostenimiento del Estado, elementos vitales para el desarrollo, progreso y prosperidad nacional. Conscientes de esto, los representantes del sector han dado la importancia que amerita el citado encuentro para analizar la situación actual del mismo".

Dijo que además el año pasado, el Cuerpo Especializado de Seguridad Portuaria-CESEP, detuvo a 99 polizones, decomisó 38 armas de fuego traídas de contrabando y decenas de miles de municiones.

Fuente: Mundo Marítimo

INFORMATIVO BASC

XXXV CURSO DE AUDITORES INTERNACIONALES DE WBO



ANTECEDENTES

Teniendo en cuenta la expansión que ha tenido World BASC Organization en Centro América, el Caribe y Sudamérica, se ha estructurado el presente curso con el propósito de ofrecer la oportunidad a los diferentes países y empresas afiliadas, el contar con personas competentes que colaboren en asegurar el proceso de cumplimiento y mejora continua del Sistema de Gestión en Control y Seguridad BASC.

Actualmente existen capítulos BASC en Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, México, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana y Venezuela.

El XXXV Curso de Auditores Internacionales BASC se realizará en la ciudad de Lima - Perú y tendrá como anfitrión al Capítulo BASC PERÚ.

OBJETIVOS

- Conocer la metodología de planificación, ejecución, verificación y control de las auditorias correspondientes al Sistema de Gestión en Control y Seguridad BASC.
- Desarrollar habilidades y competencias para la preparación de los documentos correspondientes a la auditoria.
- Generar habilidades y competencias en la realización de las auditorias.
- Poner en práctica los conceptos teóricos mediante la realización de auditorías de campo.

METODOLOGÍA

El programa de formación de auditores se desarrollará con una metodología teórico-práctica, soportada en sesiones presenciales y talleres que permitan la generación de habilidades y competencias en los participantes para desempeñarse como Auditores Internacionales BASC.

FECHA Y LUGAR DEL EVENTO

Del 11 al 15 de Junio 2012 Hotel Plaza del Bosque; sito en Av. Paz Soldán N°190, San Isidro, Lima - Perú



CONTACTOS:

César Venegas - BASC PERÚ cesar.venegas@bascperu.org

Fiorella Chocano - BASC PERÚ fiorella.chocano@bascperu.org Teléfono: (01) 612-8300 Anexo: 2221